

Madrid, octubre de 2016

Señores
Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas
Madrid

Prosegur es consciente de que su posición como referente global del sector de la seguridad privada le confiere la responsabilidad de participar activamente en acciones, organismos y otros foros de referencia en los que se fomente la sostenibilidad empresarial. Este ha sido el caso del Pacto Mundial de Naciones Unidas (Global Compact), iniciativa que apoyamos desde el año 2002, y a la que reiteramos nuevamente nuestro compromiso con la implementación de los Diez Principios en las áreas de Derechos Humanos, Normas Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción.

Permítanme resaltar que este año Prosegur formalizó su nueva Política de Responsabilidad Corporativa con el objetivo de fijar los principios generales de actuación para alcanzar una gestión responsable del negocio. Entre estos principios se encuentran el cumplimiento de la legalidad, el compromiso con la transparencia, el cumplimiento de prácticas acreditadas de gobierno corporativo, el respeto a los derechos humanos y la consideración de la ética y la integridad como parte de la cultura corporativa o la preservación del medio ambiente. Además, se incluyó expresamente en esta Política el apoyo, mediante su suscripción y difusión, al Pacto Mundial de Naciones Unidas.

Reciban un cordial saludo,



Christian Gut
Consejero Delegado Prosegur